

DAVIES

Mélanie développe une approche créative en résolution de problèmes inspirée de ses études en théorie des jeux, en négociation et en droits de la personne.

Mélanie Véronneau
Étudiante

Montréal
438.817.9595
mveronneau@dwpv.com

Faculté de droit
Université du Québec à Montréal
King's College

Pourquoi avez-vous choisi Davies?

Un avocat de Davies m'a expliqué qu'au cabinet, le travail est une quête collective de l'excellence, ce qui m'a vraiment interpellée.

Que serions-nous surpris d'apprendre à votre sujet?

Aussi étrange que ça puisse paraître, ce sont les mathématiques qui m'ont amenée au droit. Les mathématiques étaient ma matière préférée, surtout l'algèbre et la résolution de problèmes. On m'a déjà dit que le droit, c'est comme les mathématiques, mais avec des mots à la place des chiffres, et j'ai eu envie d'explorer la question. Depuis ce temps, j'ai la piqure.

Qui admirez-vous le plus et pourquoi?

Mes grands-parents, qui m'ont appris l'importance du savoir et le courage de vivre selon mes valeurs.